

*Le Secrétaire d'État aux Affaires extérieures à l'Ambassadeur des États-Unis  
d'Amérique au Canada*

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

Ottawa, le 15 novembre 1963.

N° 192

Monsieur l'Ambassadeur,

J'ai l'honneur de me référer à votre Note en date du 15 novembre 1963, concernant les propositions qui régiront la planification civile d'urgence entre nos deux pays.

Le Gouvernement canadien agréé les propositions de votre Note et il accepte que celle-ci et la présente réponse constituent entre nos deux Gouvernements un Accord qui entrera en vigueur à la date de la présente Note.

Agréé, Monsieur l'Ambassadeur, les assurances renouvelées de ma très haute considération.

*Le Secrétaire d'État aux  
Affaires extérieures,  
PAUL MARTIN.*

Son Excellence,

Monsieur W. Walton Butterworth,  
Ambassadeur des États-Unis d'Amérique,  
Ottawa.